
 
 

Der Beirat möge beschließen: 

 

Änderungsantrag zur Anfrage „zur Entschädigung von Grundstückseigentümern in Farge“ 
 
1. Aus der Anfrage wird ein Antrag 
 
2. Neuer Antragstext: 
 
„Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Finanzen und Immobilien Bremen auf, ein 
Rechtsgutachten darüber erstellen zu lassen, ob die bisher vorliegenden Erkenntnisse zur 
Kontamination von Boden und Grundwasser in Farge und Rönnebeck Auswirkungen auf den 
Wert der Grundstücke haben können und welche Möglichkeiten zur Entschädigung der 
Grundstückseigentümer in diesem Fall gegeben sind. 
Gleichzeitig fordert der Beirat Blumenthal zu prüfen, ob der Senat durch eine Verordnung die 
Grundstückseigentümer unterstützen kann.“ 
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Helma Stitz, Alex Schupp und die Fraktion der SPD 
 


